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自治区党委政法委机关“不忘初心、牢记使命”
主题教育征求意见的公告

为扎实开展好 野不忘初心尧牢记使命冶主题教育袁坚持开门搞教育袁坚持问题导向袁自治区党委政法委机关通过 野开门纳谏冶袁充分听取党员尧干部尧群众的意见和建议袁重点是对自治区党
委政法委领导班子和领导干部以及政法工作尧机关作风建设等方面的意见和建议遥 自治区党委政法委机关主题教育领导小组办公室将对征求到的意见和建议进行梳理袁并按照规定认真研
究办理袁扎实整改落实遥

电子邮箱院nmgdwzfw@163.com
办公区信箱院党政办公新区综合楼 15楼电子屏下方设置野不忘初心尧牢记使命冶主题教育征求意见箱遥
特此公告

自治区党委政法委机关主题教育
领导小组办公室

2019年 7月 23日

围绕实务开办讲座 针对议题分享成果
我区野民事热点法律问题研讨会冶在鄂尔多斯召开

鄂尔多斯讯 7月 20日袁 由内蒙古自治
区律师协会民商专业委员会尧 鄂尔多斯市律
师协会民商专业委员会共同主办袁 内蒙古赫
扬律师事务所承办的 野民事热点法律问题研
讨会冶在鄂尔多斯召开遥

内蒙古自治区律师协会副会长鲁晓梅袁
副秘书长呼和敖勒袁 鄂尔多斯市司法局副局
长尧 律师行业党委书记吴勇以及内蒙古自治

区律师协会尧 鄂尔多斯市律师协会民商专业
委员会委员等近 80余人参加了会议袁会议由
内蒙古自治区律师协会民商专业委员会主任
陈永胜主持遥

当日上午袁受内蒙古律师协会邀请袁北
京德恒渊南京冤律师事务所高级合伙人冯翔
副教授作了野公司应对纠纷的诉前准备冶的
专题讲座遥 冯翔就正确对待公司诉讼纠纷

的态度尧律师代理公司应诉的一般流程尧律
师代理公司应诉的前期准备等方面进行了
仔细梳理袁并结合大量真实案例袁深入浅出
地向与会律师们展示了公司分立诉讼尧股
权转让纠纷中解决争端的具体方式遥 讲座
分析透彻深刻袁 对律师实务工作具有很强
的指导性尧启发性和针对性袁赢得了与会律
师的一致好评遥

下午袁 与会人员分别围绕两个热点议题
即野耶套路贷爷与民间借贷的区别与界限冶野奔
驰车事件引发的关于如何完善消费者维权途
径的思考冶进行了论文分享与主题讨论遥

本次研讨会进行专题讲座袁 探讨社会热
点法律问题等袁 必将有力促进我区律师在民
商服务领域向纵深发展遥

渊自治区司法厅供稿冤

乌兰浩特讯 为推进法治政府建设袁促
进各级政府依法行政袁7月 16日袁 兴安盟人
大工委监察和司法渊法制冤工作处组织兴安
盟司法局尧兴安盟中级人民法院召开了行政
机关负责人出庭应诉座谈会遥兴安盟人大工
委监察和司法渊法制冤工作处处长李柏利尧办
公室负责人包明月袁兴安盟中级人民法院副
院长毕晨尧行政庭庭长刘海秋袁兴安盟司法
局副局长李海全等相关人员参加了会议遥与
会人员就如何规范行政机关负责人出庭应
诉尧提高出庭应诉率和建立季度通报制度进
行了深入交流探讨遥

毕晨指出袁召开此次座谈会对法院行政审
判规范化是一次有效的推进袁对提高行政机关
依法行政效能袁规范行政执法活动袁有效预防
化解行政争议袁 及时发现纠正行政执法问题袁
维护社会和谐稳定袁都具有重要意义遥

李海全介绍了行政机关负责人出庭应
诉的有关法律和政策依据遥 他指出袁司法局
和法院要通力合作袁建立切实可行的工作制
度袁确保行政负责人出庭应诉率逐步提高遥
李柏利强调袁 行政机关负责人出庭应诉袁

是遵守行政诉讼制度尧尊重和保障行政相对人
的诉讼权利尧 维护法律尊严和权威的应尽义

务遥兴安盟司法局和兴安盟中院要加强行政诉
讼法律法规的普法宣传袁 切实提高各级政府尧
部门主要负责人对行政诉讼工作的重视遥要做
好工作对接袁建立行政机关负责人出庭应诉季
通报制度袁法院提供相应数据袁兴安盟司法局
下发通报袁共同推进行政诉讼出庭应诉工作规
范化袁 加快法治政府建设袁 提高社会治理水
平遥 渊自治区司法厅供稿冤

中国银行举办
北京冬奥会合作伙伴
俱乐部主题活动

本报讯渊记者杨乐通讯员张桐冤日前袁
中国银行在吉林省吉林市举办北京 2022冬
奥会合作伙伴俱乐部 野冬奥合作共谋商机冶
雪洞调研主题活动遥中国银行董事长刘连舸尧
副行长林景臻袁 北京冬奥组委专职副主席兼
秘书长韩子荣袁吉林省省长景俊海尧副省长石
玉钢尧吉林市委书记王庭凯等出席活动遥
刘连舸表示袁 作为北京冬奥会合作伙伴

俱乐部首任轮值主席单位袁 中国银行将充分
利用合作伙伴权益袁发挥全球化业务优势袁连
接供给与需求袁连接政府和企业袁连接产业和
金融袁连接国内和国外袁不断加强与其他冬奥
会合作伙伴的合作袁推动冰雪产业发展遥
韩子荣表示袁 作为北京冬奥会筹办的重

要力量袁 中国银行等合作伙伴提供了优质的
产品和服务袁 有力保障了冬奥筹办的顺利开
展遥希望合作伙伴企业以冬奥会为平台袁在做
好冬奥会筹备工作的基础上袁加强交流合作袁
助力企业进一步高质量发展袁 努力实现经济
效益和社会效益双丰收遥
景俊海表示袁 吉林将抓住我国举办冬奥

会的历史机遇袁大力支持冬奥备战袁充分发挥
冰雪资源禀赋袁 将冬奥会机遇转化为发展优
势袁继续优化营商环境袁让吉林成为冰雪旅游
的首选袁进一步促进吉林全面健康发展遥
主题活动期间袁 中国银行分别与中国国

航尧 中国联通签署了冬奥冰雪战略合作协议
及备忘录袁 与首钢集团签署了战略合作协议
及冬奥会大跳台项目贷款协议遥 中国银行将
独家为冬奥会大跳台项目提供 18亿元贷款袁
积极支持北京冬奥会基础设施建设遥
北京冬奥会官方合作伙伴企业代表共同

发布叶北京 2022年冬奥会合作伙伴宣言曳袁一
致承诺共同做好冬奥会的贡献者尧野体育强国
梦冶的参与者尧野讲好中国故事冶的传播者尧野体
育产业发展冶 的推动者尧野公平有序冶 的维护
者尧野双丰收冶的践行者遥与会嘉宾就如何做好
冬奥服务尧 实现合作伙伴共赢发展进行了交
流袁还实地调研了国家越野滑雪训练中心袁了
解了冬奥备战一线情况袁 并为吉林省冰雪产
业发展建言献策遥

召开联席研讨会议 规范社区矫正管理
海流图讯 为加强部门协作尧 规范社区

矫正工作流程袁近日袁巴彦淖尔市乌拉特中
旗司法局召开社区矫正工作联席会议遥 乌拉
特中旗人民法院尧 乌拉特中旗人民检察院尧
乌拉特中旗公安局及司法局社区矫正执法
大队负责人参加了会议遥 会上袁乌拉特中旗
司法局副局长蔡长春就现阶段全旗社区矫
正工作开展情况进行了总结遥 随后各部门针

对组织领导机制不强尧 工作衔接配合不畅尧
社会参与力量不够尧联合执法检查力度不强
等具体问题进行了研究讨论袁并根据自身工
作职能提出意见和建议遥

经过深入探讨袁会议形成三项措施院一
是进一步规范社区矫正管理袁 严把入矫
关袁加强日常管理;二是进一步加强工作衔
接机制建设袁明确各部门相关职责袁确保

各单位的职责落到实处袁做到无缝衔接曰三
是坚持联席会议制度常态化袁强化交流袁共
同协商解决一些工作中实际存在的问题遥

此次联席会议袁进一步加强了公尧检尧
法尧司在社区矫正工作中的联系袁推动了社
区矫正工作的协调联动尧齐抓共管袁确保社
区矫正工作有序开展遥

渊自治区司法厅供稿冤

强化行政审判工作 推进法治政府建设

近 日 袁 通
辽市科尔沁区
人民法院举行
新任人民陪审
员颁证暨就职
宣誓仪式袁189
名来自各行各
业的代表成为
科尔沁区人民
法院新任人民
陪审员遥

杨波 摄
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